AUTOR: Jose Angel Lopez http://www.cop.es/colegiados/T-00921/jal.htm

Maltrato de géneroS. Hombre contra mujer; mujer contra hombre. / Guiones de radio

Se podría poner un trozo de la canción "amor de hombre" para empezar.

Amor de hombre, amor de mujer. / Violencia de hombre, violencia de mujer.

Está claro que es intolerable la situación de maltrato que viven algunas mujeres y que son reflejadas por la prensa. Dando eso por sentado y no tratando esos casos de violencia extrema aquí, ¿Hay formas diferentes de ejercer la violencia?, ¿las mujeres también agreden?

Violencia: física, verbal, psíquica-afectiva.

Diferente biología = diferentes reacciones.

Situación de los novios que se pierden en coche en una plaza de Roma.

La violencia parece asociada a los niveles de testorena y de estrógenos.

La testorena es muy abundante en los hombres, pero también hay en las mujeres. Al revés con los estrógenos.

Tendencia innata como animales que somos a la agresión. Uñas = garras, dientes caninos.

Por predisposición biológica y por educación social, el hombre tiende a tener una menor respuesta verbal y una mayor tendencia a pasar a la acción física.

Por el contrario, la mujer tiene una mayor capacidad verbal, de gestión de las emociones y de habilidades sociales.

Ejemplo de los adolescentes y niños en las conductas diferenciadas de géneros en las aulas.

Violencia que las niñas ejercen sobre las compañeras en los colegios: afectivo y social (exclusión, poder, pertenencia)

Cifras: Mayor vergüenza en los hombres a denunciar que han sido agredidos por una mujer. Mayor tolerancia social hacia las agresiones verbales y físicas por parte de la mujer.

Denuncias de maltrato por las mujeres está aumentando; por hombres también.

2003 2004 2005 42 891 ~3000

10 veces más hombres que mujeres

Aumento de la violencia física que aplican las mujeres.

Entre los maltratadores a niños las mujeres son más.

El afrontamiento de la violencia nos toca a todos, y habría que diseñar programas globales además de revisar la eficacia de los ya existentes y potenciarlos.

Dar información completa, honrada, científica; no sesgada, "políticamente correcta", o intencionada.

(programas sobre toda la población: hombres, mujeres, niños y niñas).